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1. Abertura
Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas e oito minutos, teve
início a 46ª Reunião do Conselho de Administração do Fundo Penitenciário do Distrito Federal –
FUNPDF, presidida pelo Conselheiro Presidente, Dr. Jeferson Lisboa Gimenes.

Presentes:

Jeferson Lisboa Gimenes - Conselheiro Presidente

Aldon Moreira de Sousa Junior - Conselheiro Representante da Classe da Polícia Penal do Distrito
Federal

Estéfane Rodrigues Alves - Conselheira Representante da Sociedade Civil, indicada pelo Conselho
Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos – CDPDDH

Kelly Tatiane Gomes de Oliveira - Conselheira Representante da Sociedade Civil, indicada pelo
Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos – CDPDDH

João Vitor da Anunciação - Conselheiro Representante dos Diretores Prisionais

Kamila Celia Mendonça Rego - Conselheira Representante dos Diretores Prisionais

Deuselita Pereira de Martins - Conselheira Representante Diretora Executiva da FUNAP

Daniella Cavalcanti de Freitas Gonçalves, Policial Penal, ouvinte.

Hélio Almeida de Primio Beck, ouvinte.

Ausentes:

Paulo Rogério - Conselheiro Representante de classe da Polícia Penal do Distrito Federal,
Presidente do SINDPOL-DF

Alexandre Jaime dos Santos Tavares - Conselheiro Secretário Executivo

Leandro de Lima Lira - Conselheiro Representante da Sociedade Civil, indicado pelo Conselho
Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos – CDPDDH

Conselheiro(a) Representante Presidente do Conselho Penitenciário do Distrito Federal

Gustavo Alexim Araújo - Conselheiro Representante de classe da Polícia Penal do Distrito Federal

2. Informações Preliminares
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O Conselheiro Presidente, Dr. Jeferson, informou que o objetivo principal da reunião era apresentar os
repasses em andamento do Fundo Penitenciário do Distrito Federal.

Esclareceu que, desde a criação da Secretaria, ainda existem repasses de 2016 pendentes de conclusão.
Destacou as dificuldades enfrentadas pela SEAPE devido à inexistência de um setor de engenharia e
mencionou da contratação do Posto de Fiscalização, bem como reforma do Centro de ensino do CIR. 

3. Informações sobre Obras e Recursos
Dr. Jeferson destacou que atualmente existem duas obras em andamento: o acesso ao complexo da
Papuda, ou seja o Posto de Fiscalização, cuja verba já foi liberada e aprovada, sendo esta uma obra de
extrema importância, considerando que o acesso ao local não sofreu alterações nos últimos 24 anos.
Informou, ainda, que os recursos da Secretaria Nacional de Políticas Peninitenciárias - Seque serão
destinados ainda em 2024, serão destinados com a rubrica específica de obras.

O Conselheiro Presidente mencionou que, além dos recursos do Fundo, os conselheiros têm a prerrogativa
de sugerir obras e a aquisição de bens, utilizando-se da fonte 100. Foi informado que será marcada uma
reunião extraordinária para a votação da destinação dos recursos das obras para os repasses de 2024.

4. Participação dos Conselheiros

O Conselheiro Presidente agradeceu a disponibilidade dos conselheiros em acompanhar os contratos
da SEAPE.

A Conselheira Kelly solicitou esclarecimentos quanto à destinação dos recursos, tendo suas dúvidas
sanadas pelo Conselheiro Presidente, que explicou o processo de votação dos recursos recebidos da
Sennapen.

A Conselheira Kelly, Coordenadora do GT Prisional, relatou visitas realizadas em conjunto com o
Conselheiro Tavares a diversas unidades prisionais, com o objetivo de identificar projetos a serem
repassados para outros presídios. Perguntou sobre a possibilidade de alteração na destinação dos
recursos paras obras em coordenação com a Sennapen.

O Conselheiro Presidente convidou a Conselheira Kelly a conhecer os projetos de ressocialização,
como o PROCAP, que estão sendo complementados com recursos da fonte 100. Ressaltou a
importância da visita às unidades e das demandas identificadas pela equipe de Direitos Humanos.

A Conselheira Kelly sugeriu agendar uma reunião com os engenheiros da SEAPE.

A Conselheira Kelly destacou o problema dos percevejos no CPP, mencionando a necessidade de
investimento financeiro para resolver a questão. Informou também sobre os projetos de costura na
PDF IV e de crochê na PDF II.

O Conselheiro Presidente informou que medidas já foram tomadas, como a dedetização e a compra
de beliches de ferro, além da substituição dos colchões. Atualizou os conselheiros sobre a
implementação do PROCAP de Costura e a aquisição de 2.000 estrados metálicos para o CPP. A
Conselheira Kelly apontou a necessidade de melhorar a qualidade dos colchões, sugerindo a
destinação de uma quantia para o FEST ARTE.

O Conselheiro Presidente agradeceu as sugestões e demonstrou disposição para viabilizá-las.

A Conselheira Kamylla informou que as demandas da PFDF estão sendo atendidas regularmente.

O Conselheiro Moreira solicitou atenção especial à destinação de recursos para a automação do
sistema. O Conselheiro Presidente informou sobre a reunião realizada no mesmo dia, esclarecendo
que os trâmites licitatórios para a automação já foram iniciados.

A Conselheira Dra. Deuselita justificou suas ausências e propôs que as reuniões sejam antecipadas
para as 16h, proposta que foi aceita pelos demais conselheiros.

O Conselheiro João Vitor relatou dificuldades na obtenção de insumos na PDF I. O Conselheiro
Presidente solicitou que, além da demanda oficial, a questão seja tratada diretamente com o
responsável indicado.

A Conselheira Kelly sugeriu a doação de scanners por outros órgãos, como o Ministério Público,
utilizando recursos provenientes de multas e acordos. O Conselheiro Presidente informou sobre a
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necessidade de scanners atualizados, mencionando que o custo atual é de R$ 16 milhões, o que torna
insuficientes os recursos provenientes do Ministério Público, sendo necessário complementá-los
com fundos e emendas parlamentares.

5. Encerramento
O Conselheiro Presidente, Dr. Jeferson, encerrou a reunião às 17h47, indicando que os conselheiros
entrem em contato com o Policial Fernandes, responsável pelos procaps e oficinas, para conhecerem os
projetos em andamento na Secretaria de Administração Penitenciária.

 

Data do Encerramento: 25 de julho de 2024

Horário do Encerramento: 17:47

Data da Próxima Reunião: 19/09 ás 16:00

A presente ata foi lavrada com base nas informações fornecidas, retratando fielmente os acontecimentos
na 46ª Reunião do Fundo Penitenciário do Distrito Federal.

Documento assinado eletronicamente por Leandro de Lima Lira, Usuário Externo, em
14/08/2024, às 19:10, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015,
publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Kelly Tatiane Gomes de Oliveira, Usuário
Externo, em 23/08/2024, às 15:19, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro
de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de
2015.

Documento assinado eletronicamente por JEFERSON LISBOA GIMENES - Matr.1706579-
8, Presidente do Fundo Penitenciário, em 19/09/2024, às 15:47, conforme art. 6º do Decreto
n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOÃO VITOR DA ANUNCIAÇÃO -
Matr.0176212-5, Diretor(a) da Penitenciária I do Distrito Federal, em 20/09/2024, às
15:22, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário
Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DEUSELITA PEREIRA MARTINS -
Matr.0274259-4, Diretor(a) Executivo(a), em 24/09/2024, às 12:03, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal
nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por KAMILA CELIA MENDONÇA REGO -
Matr.0197157-3, Diretor(a) da Penitenciária Feminina do Distrito Federal, em 30/09/2024,
às 16:45, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no
Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site:
http://sei.df.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
verificador= 148545856 código CRC= 77C93C16.

"Brasília - Patrimônio Cultural da Humanidade"
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SBS Quadra 02 Bloco G Lote 13, Brasília-DF - Bairro Setor Bancário Sul - CEP 70070933 - DF
Telefone(s):

Sítio - www.seape.df.gov.br
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